

Podiumsdiskussion

Wie sollen Kinder und Jugendliche mit Förderbedarf künftig beschult werden?

Inklusiv oder in einem Sonderpädagogischen Bildungs- und Beratungszentrum?

Darüber diskutieren

Ingeborg Höhne-Mack, SPD-Stadträtin und
Martin Schüler, Schulamtsdirektor beim Staatlichen Schulamt Tübingen

mit

Boris Palmer, Oberbürgermeister und
Hanspeter Häberle, früherer Vorsitzender Förderverein der Pestalozzischule

Freitag, 21. März 2025

20 Uhr

Museum, Uhlandsaal

Einlass ab 19.30 Uhr

Moderation: Sabine Schlager

Nach der Podiumsdiskussion wird die Runde für Fragen und
Stellungnahmen des Publikums geöffnet.

 **Tübingen**
Universitätsstadt

